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鞭 第 43回例 会報 告 (9/1 1 )理願題

特別代表 由 非 重 光

司会 SAA 吉 沢 洋 景

☆ 点   饉    Bl会 長 横 倉 恒 進

☆ ロータリーツン, 「 日も三も同もJ

ルタリタ  杉 日

☆お客様紹介    副 会長 積合

小坂 一 郎 (当クラブ入会予定者)

中山順一郎 (当クラブ大会予定者)

場所 iホテルオーつう

中U」 恒武会員 (在籍 5ケ月)

登録 5名を限定されて居りますので、人会

名寄順に登録をさせて戴きました。悪しか

らずこ了承くたさい。次回の出席よるしく

お願い致します。

ヤボリ才フう又より感謝状が来て居13ます。

米又ボンサーつラフ石坂文夫氏のま綬褒章授

言視賓会には当クラブより、会長 gl会 長

幹事の 3名が出席します

☆ 幹 事 報 告   幹 事 宮本  誠

■他クラブ例会変更のお知らせ

東京狛江RC 10/11(金 )→ 10/91M振 替

東京武蔵府中RC 10/11-10/9  M振 首

東京ンティ日本橋RC

10月～6月の151会変更

東京成競新RC 10月 ～12月の例会変更

いずれも間い合せは事務用まで。

ネ10/9 1Mは 全員登録になって居ります。

3分科会の振分は次の通りです。

第一分科会 (クラブ奉仕)

足立潤二郎  大 松 誠 二  萩 生日茂夫

橋本 章 夫  伊 ヤ0  稔   猪 般 末 男

鼠間 茂 穂  菊 地  敏   小 島月二郎

増川  徹   松 原  健   宮 本  誠

永日 健 作  内 藤  費   中 山 恒 武

誠

恒雄

☆ 会 長 報 告   副 会長 積合 恒整

ネ新会員□―タリー情報セミナー参加案内

註 在 籍年数は1991年9月 10日現在。

38今 :1991年11月13日(月)1200～ 15:45
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参賀葛 籍
顎

在
年

1991～92役職

須藤起進 8カ月 青少年奉仕目J委員長

杉日 誠 3カ月 会員選考Bl委員長

奥日文夫 5D月 会報副委員長

増崚末男 5コ月 国際青少年計画副妻員長

吉沢洋景 5カ月 0〕 サー情報副委員長



戸日 昭 寿  淳 守

償倉 恒 tt  吉 日

吉尾警太郎  吉 沢

第 2カ科会 (職業奉仕〕

大熊 将 夫  橋 □

赤尾 未 送  遠 藤

北村 幸 彦  小 助

第3カ科会 (国際奉仕)

範

夫

景

　

一二
郎

員

弘

文

洋

　

洋

二

章

横倉 舜 三

吉原光太郎

(以上29名)

海野 弟 一

隅  耕 造

(以上 8名 )

〔欠席者〕臨

■当つラフの例会に出席出来ない時は、メー

つアップをして下さしヽ 月 1回10研目標。

ネクラブ」ルフコンペ及び紅葉狩リー泊旅行

(親唆旅行)の 参加を募って居りますが、

今のとこる参加申込みが少ない様ですので

よるしくお願いします。

本事務局の方より趣味のアンケートを取って

おりますが、何名かのアンケートが提出さ

れておりませんので宣しくお願い致します。

☆親 睦委員会

☆雑誌委員会

航奮 正 博

奥木 博 勝  新 海源四P, (以 上2名 )

ネ来年度の□一つリー5rィャリーとカレンダ
ーの注文受付のう知らせが来ております。

お富上戴<方 は9/郷まで[事 務5へ お中込

み下さしヽ

十日―ターアクトの方よt9□一つ一アクトの

広報判が届いて居りますので回覧します。

ネ東京八王子交RCよ り地域共同本(RVC》

結成のお知らせです。

〔RVCと 〔ま〕

□一つリーては1987年以来ロータリーと協

同してイテうボランティア グ ルーフのIIS織

を創りました。これをRVCと 云う。こ理

解を賜リー人でも多くRVCに 参う0動きた

い ,

ネ東京八王子東□一つリー地域共同体ては中

国語 (北京)教 宣を開きますのでという参

加雲詰■Jf来ております。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

〔出席報告〕         中 山 恒 武

中lL 恒武 先 日結婚記念品あl_3がとうこさ

いました。

日本  誠  雨 もやんだので出席率が上がln

ますように。

イ カ ミ … 。

赤尾 未 lt 10月 の旅行を楽しみにしていま

す。

高野 範 班 豪 の誕生日のフレゼントあl_が

ニヨニコBO X

とうこさいました。

遠藤 二 郎 台 国もそれた様て。

以上合計  15 00 円

夫

０

文吉 日

〔先週のメークアッフ〕

〔欠席届春〕増般 鼠 F・3

雑誌委員会の方針目標実施の中に例会で月

1回その月の雑誌 (□一つリー雑誌)の 印象

に残った記事や情報について会員を指名して

報告して親くと言う計画が有りましたが今ま

でフログラムtこ71々書り込めなかったのですが、

今回初めて報告出来る様になりました。

◎第一回目は雑誌委員長の吉国会員より

つ27「Jl地区吉日盛次さんの紹介記事

0)□―タリー精神を2字 で表しますと 「忠

窓Jと 云う言葉が当て嵌まるんではないか

と思しヽますというお話し

軌倉 高 野

菊地 北 村 日 中

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

森昌 3 9 3 3 6 84移

事里 3 9 3 2 2 5 87絶



次Eは伊神会員ゃ

☆ 国際奉仕委 員会

【ボギ才墓全創立10周年記念総会案内】

日l;:1991926(末 )16:3018:50

G録 開始 1600)

場所 :東京都千代国区麹け 5-1

弘済会館 4階  南 の間

会章 :10 000円

当クうブには直接関係有l_ません■l、 勉草

になりますので出席出来る方は巨じくお霞

い致します。

■NHKサ ーピユセンター八木様よりNHK

特美 「シルつ□―卜J VTRの 案内

【イニシェーションスビ‐テ】
““““ 出会 いと奉化 と ヤ̀ てママふ“

高野 範 域

した と こるで、私が昭和39年に中大に入り

司を試験を貫験する気すキうにr3ったのも右の

紳士と父との出会いてあり、姉の司を試験合

格によるものであります。そうでなければ、

当時の私は人01万 人前後の損村では弁護と

いう職業■lあることさえ末0らずに過ごしたの

ではないかと思います。私は出会いの大切さ

をつくづく感じています。

(仕事への取組みとその変化〕

私は83和42年10月、長兄が公認会計士に合

格すると同じ0に 司を試験に合格しました。

父母は兄弟そろっての合格に大変喜んたとの

ことです。

私は 2年間の司た修習の課程を終えて昭和

45年[弁 護士としてスタートし、本年で22年

目になります。最初の10年P33は皆がそうする

ようtこ、無我夢中で、あらゆる種塩のl■事を

夜おそ<ま でしました。紹介春専よ19相談の

あった社人間の紛今を解決するのが弁護士で

あるとすれば、私なりに最初の10年間は、一

所懸命やった10年であったと白負しています。

しかし、少し時間中ゆとりができてきたの

で冬のスキーを再開した 2年 目の82和57年 1

月、宮域窟二でお足を刃物て切ったように自

折して少なくとも2ヵ月は完全に仕事を休み

ました。骨折は完治するのに6ヵ月ほとかか

りました 松 章杖の生活ては友人 体 拒人と

の 「ちょぅと一杯Jtす歩行のうえて危険なた

0次 第によの ll徊生活は遠のき、家族との夕

食0団 実の生活が重視されるようになりまし

た。そうするとそれまで事の□を通してしか

A8らなかった子lIたちの、社の知らない地切

や■枝の生活の様子がよく見えて<る ように

なりました。

おのようなさ閣を続けているとき、 4月 に

最高哉て私がかねてより担当していた盲目の

1阜言者の年全に関係する事件で、ガ,去廷から

大を廷に移行して弁論が開かれました。こ承

知のように最高裁の大法廷での弁論は大変果

例をことであります 目 や車の不自白な人や

車椅子の人々が是非法廷を傍聴したいと中し

入れてき、私は患高裁で前例のなしヽ 盲導大

の入廷や車お手入廷のたりのスローブやトイ

レの改善などについて、あるし1よ手話通訳に

て出会tu

私は昭和20年 3月 7日 に北海道の日本海側

の長村に 7人 兄弟の 5香 目に生まれました。

私の父は当時にしん濃をしておりました

昭和24、5年 頃、実全の関ltて貧が上京した

折、東北線の車中で同席した紳士に、私と12

才違う姉の大学進字の作で相該したところ、

その紳士が中大法科出身の弁護士であったせ

い力、即座に中大への進字を動めたとのこと

であります。,Fは資の動めもあって、そのこ

るま性てはりすらしし,ま学部に人字し、卒業

後数年の努力の後、無亭司を試験に合格しま

技
緯
姦
，



ついて協議することになりました。私は、松

轟杖をつきながら、章にカバンをもってもら

って最高裁に数回通しよ その結果、ほぼ私共

の要望を認めてもらったときは、本当にうれ

しtjったし、協議をしてよかったと思いまし

た。この事神の最高哉の結論は敗訴に終わり

ましたが、一喜で憲法14条連度の判決ガでた

こともあって、国会でほぼ全会一致で法律が

改廃されたばかりか、その後の障害者の裁判

を受ける権利に大きな足跡を残したと自由さ

えしています。

ところて、弁護士としての私は、日常的に

は不動産の賃貸、売長などのトラブルや交通

事故や金銭の賃僣などの市長対市民の事件や

相談や離指などの家庭内のトラブル、そして

企業のトッフンークレットtこ属する戦略的な

会社の業務や人事、労務の仕事などの会社伸

の仕事などを担当しています。私はこれらの

仕事をするにあたって、人Feiの「フBの 裏Jに

ふれて最も適りな処理ガできるようになつた

のも、前述の福祉関係の仕事をした一つの成

果ではないかとこってt まヽす。

〔教育関係の事件に関与して〕

少しても喜ばれることに関係して私は現在、

地域て、青少年問題協議会 (略称、青少協)

の仕事をしています。 (中略)

私が体罰やいじめ事件を担当した当初は、

学校教育法11集但をで体罰が票止されている

のに、教百界は勿論、世Fe3でも体罰を行使す

る先生は 「教育熱″BJな 先生たとが、体罰は

「愛のるチJな るまったn念 が支配的であり

ました。日弁遵が昭和60年10月に秋日で10∞

名の会員を真めて、体罰、いじめ問題で子ど

もの人件に関するシンボジつるを開く[至 り

3tした。それ以降、御案内のように法務省や

人権優護委員会ガ全国与地で、子どもの人権

に関するシンポシつムを開くよう1こなり、今

日では、法務省の本田には 「体罰、いじめを

なくそうJの 大タレ率がでるにまで至ってい

ます。私の右の意見は最初け少数ではありま

したが、地道な努カガ社会に於大きく花開い

た例かと思います。更に、本年11月14日には

雇新室思着轟衆壱冨寓こ済彊属磐雪岳虐3ぞ
口弁連ガ再度シン京ジウるを開くことを決定

していt9、私も最近はその準侑で毎日のよう

に、追われています。

〔法律家の使命とロータリー〕

法人経営の下で、私共、日本の法律家の多

くは、経済的利益の追求を第一とするフメリ

カの弁護士とは異なって経済的には全くとい

ってよいほど 「ベイJし ない社会的な問題や

人権問題を4Rっているのが特徴です。死刑囚

の再審間喜やスモン事件などの葉書や四日市

公害訴訟をはじめとする四大公言訴訟などは

日本の弁護士の水準を示してあまりあります。

3詩 在窒葉曇属窒奮活墓温盲チ樹誉拝をお覆

命」とすると定めています。その意味では弁

登士の使命と、社会奉仕と戦業奉仕を柱とす

る□―タリーの心はまことに相通するものガ

あるといえます。私は昭和毎年 4舟 に若婚し、

現在大学 1年 高 校 3年  中 学 3年 の 3人の

娘がいます。妻tま台折した年に税理士試験に

合格しています.本 年で税理± 9年 目です。

とこるで、私は大勢の人と語りあうのが大

貯きです。B― タリーに人るといるんな職業

の人々と有言義を話ができると信じてはいり

ました。私は、現在、月曜から金曜までは一

所懸命仕事をしています。そして、土曜、ロ

8Eは可能な限り、家旗と地域のため時間を費

やすようにしています。いわば仕事 地 域

家族の時F95配分に気を使いながら生活をして

いるのが私の一週Ft3といえます。一週Ps3が早

く過ぎ、いの流れの早さを感じています。そ

の流れと生活の楽しみの中に□―タリーの活

動と、それを通じてのよき友人、知人がピッ

タリと早<位 置づくようにしたいと思います。

多摩センターピルフF

L0423(72)8463/FAX 0423(72)6491

=例 二日 3遺 水躍日12:30局 の最終例会1030


